

E = 03.02.2015

el

53332 Bornheim

Ausschuss für Bürgerangelegenheiten
des Rates der Stadt Bornheim
z. Hd. Herrn Koch
Rathausstr. 2
53332 Bornheim

**Beschwerde und Anregung nach § 24 der Gemeindeordnung
hier: Umsetzung des Kriegerdenkmal in Bornheim**

Sehr geehrter Herr Koch,

setzen Sie bitte das Thema "Umsetzung des Kriegerdenkmals in Bornheim" auf die Tagesordnung der nächsten Sitzung des Ausschusses für Bürgerangelegenheiten.

Sachverhalt:

Das Kriegerdenkmal zur Erinnerung an die Gefallenen des Deutschen Krieges (1866) und des Deutsch-Französischen Kriegs (1870/71) steht heute an der Ecke Burgstraße/Walraffstraße.



Ursprünglich wurde das Kriegerdenkmal an der Ecke Königstraße/Pohlhausenstraße auf dem ehemaligen Schulhof erricht.



Foto aus der Zeit vor 1928, als die Königstraße noch vom dem Feurigen Elias zweigleisig befahren wurde

Bei dem Umbau des heutigen Peter-Fryns-Platzes zum Parkplatz erfolgte die Umsetzung des Denkmals zur Wallrafstraße.

Jetzt soll der Peter-Fryns-Platz wieder autofrei als Dorfplatz gestaltet werden. Nun wünschen Bornheimer Bürger, dass eine Umsetzung des Kriegerdenkmales von der Wallrafstraße an den ursprünglichen Standort auf den heutigen Peter-Fryns-Platz erfolgt.

Die Umsetzung des Denkmals wurde auch schon von dem ehemaligen Ortsvorsteher Heinz-Joachim Schmitz in einem Interview mit dem General-Anzeiger am 27.10.2011 angeregt, aber bisher gab es keine weiteren Informationen.

Antrag:

Ich bitte um eine entsprechende Beschlussfassung des Ausschusses für Bürgerangelegenheiten, die den Ausschuss für Stadtentwicklung zu einem Auftrag an den Bürgermeister veranlasst, die Umsetzung des Denkmals einzuleiten und dem Ausschuss einen Gestaltungsplan des Peter-Fryns-Platzes mit dem Denkmal vorzulegen. Dabei sollte auch die Aufstellung von Namenstafeln der Gefallenen Bornheimer Soldaten der beiden Weltkriege geprüft werden.

Mit freundlichen Grüßen

A dark, irregularly shaped redacted area, likely covering a signature or name.